
 

ATA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO 

ESTÂNCIA TURÍSTICA DE SALTO SP. 

Aos vinte e seis dias do mês de outubro do ano de dois mil e vinte e dois, 

reuniram-se na SALA 09 – Biblioteca SEME, os membros do Conselho Municipal 

de Educação. A reunião foi aberta pela Presidência a qual agradeceu a presença 

de todos. Foi apresentada a pauta do dia: devolutiva do XXVI Encontro Estadual 

dos Conselhos Municipais de Educação do Estado de São Paulo (UNCME-SP), 

PARECER 02/2022 CULTURA DIGITAL, palavra aberta ao conselheiro Marco 

Aurélio Rachid Batalha, dada à repercussão da matéria jornalística do Jornal 

Taperá sobre vinculação do nome do conselheiro, do CME/Salto na matéria. 

Apresentação do Plano de Ação e Visitas às Unidades da Rede Municipal, 

eleições biênio 2023/2025, indicação para o FUNDEB 01/01/2023 a 31/12/2026, 

ofícios despachados e confraternização CME 2022. Em relação à devolutiva a 

presidente informou que SALTO/SP foi convidado para apresentação no 

ENCONTRO UNCME realizado dia 13 a 15 de outubro de 2022, na cidade de 

São José do Rio Pardo - SP. O tema da apresentação de Salto/SP foi “Formação 

dos Conselheiros para uma gestão democrática e tomadas de decisões 

assertivas”. No encontro, foram estudados temas como: importância do CME no 

município, Primeira Infância, CONAE 2022, plataformas para estudos e 

levantamento de dados do município, Cultura Digital na Primeira Infância, 

construção da Rede Nacional da Primeira Infância. Após, a Presidente 

apresentou aos presentes o Parecer 02/2022 CNE, para que em um ano, a rede 

municipal possa oferecer cultura digital lúdica aos alunos do Ensino Infantil. Por 

isso a importância de providenciar ampla oferta de internet para possibilitar este 

recurso. O prazo é de um ano a contar de 05 de outubro de 2022. Após, o senhor 

Marco Aurélio Rachid Batalha confirmou de fato de que foi convidado a depor na 

cidade de Capivari-SP, em decorrência de uma denúncia de vulnerabilidade de 

um alojamento destinado a atletas menores e maiores de idade. Respondeu ao 

presente conselho de que nada tem a ver com este alojamento, pertencente ao 



Sr. Robson Malta, que evadiu do local e responsabilizou o senhor Marco Aurélio. 

Que de fato dirigiu-se à Capivari-SP para prestar depoimento sobre o alojamento 

que nada tem a ver com a sua empresa. Que o Jornal Taperá, na pessoa do 

jornalista Nelson Lisboa, não quis ouvir sua versão dos fatos. Em votação por 05 

votos contra e 02 votos a favor, ficou deliberado de que o conselheiro Marco 

Aurélio Rachid Batalha cumprirá seu mandato até 07 de fevereiro de 2023, fim 

deste período. Após, foi apresentado o Plano de Ação de visitação à rede 

Municipal em dezembro de 2022 iniciando em 01 de dezembro de 2022, para 

verificar avanços sobre o relatório apresentando à gestão anterior. O secretário 

Rodrigo Lucas apresentou que este CME deverá preparar a eleição biênio 2023 

a 2025. Também solicitou indicação para o FUNDEB 01/01/2023 a 31/12/2026. 

O secretário Rodrigo Lucas apresentou todos os ofícios enviados pela 

Presidente deste CME. Foi marcada para 14 de dezembro de 2022 a 

confraternização entre os conselheiros. A próxima reunião deste colegiado será 

dia 09 de novembro de 2022. Encerrou-se a presente reunião. Eu Rodrigo Lucas 

de Oliveira, digitei a presente ata a qual será lida e assinada pelos membros. 
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